



IL Y A URGENCE !

Depuis plusieurs mois, vos organisations syndicales vous alertent sur l'avenir des missions, des implantations et des emplois de la DGFIP.

Notre administration va basculer dans une nouvelle ère, loin de ce que nous avons connu. Nos missions, leur périmètre, leur contenu et la manière de les exercer sont méthodiquement démantelées. Dans le même élan, les projets anéantissant nos droits et garanties et nos possibilités d'évolution de carrière sont en cours de finalisation.

Concrètement pour notre département il faut s'attendre pendant 3 ans à un doublement des suppressions d'emplois, soit 40 par an et 120 sur la période. L'intégralité des services sera impactée et personne ne sera épargné.

L'objectif d'un SIE par département, d'une suppression massive des trésoreries avec la mise en place des agences comptables, du transfert du cadastre vers l'IGN et des fusions des SPF est clairement affiché dans CAP 2022.

En parallèle, nous assistons à un véritable démantèlement de nos règles de gestions afin de faciliter au mieux la mise en place de ces projets dévastateurs.

Notre avenir professionnel est clairement en danger !

L'intersyndicale CGT Finances Publiques 64, Solidaires Finances Publiques 64, FO DGFIP 64 et CFDT Finances Publiques 64 appelle l'ensemble des agents de la DDFIP 64

à se mettre en grève le jeudi 14 mars 2019

et à se rendre à une Assemblée Générale à Orthez sur le parking du Centre des Finances Publiques à partir de 10 heures.

**Venez nombreux, votre présence est indispensable !
Organisez vous entre collègues pour privilégier le co-voiturage.**

ENSEMBLE
DANS L'ACTI N
LE 14 MARS

